
Protokoll der 76. Generalversammlung Verein Elgger 

Pferdefreunde 

Im Kultursaal Bärenhof in Elgg am 28.März 2025 

 

1. Begrüssung 

Nach einem gemütlichen Apéro eröffnet die Präsidentin Angela Sutter im 

Bärenhof die diesjährige GV. Es sind 39 stimmberechtige Mitglieder 

anwesend. 

 

2. Protokoll der 75. GV vom 6. April 2024 

 

Das Protokoll wurde mit dem Mitteilungsblatt 2/24 verschickt. Es sind keine 

schriftlichen Mitteilungen und/oder Änderungswünsche eingegangen. Das 

Wort wird jetzt auch nicht verlangt. So wird es mit Applaus genehmigt und 

verdankt. 

 

3. Jahresbericht der Präsidentin 

 

Anfang 2025 hat uns die Nachricht vom Hinschied unseres langjährigen 

treuen Mitglieds Armin Eberle erreicht. Die Versammlung erhebt sich zu einer 

Gedenkminute. Danke. 

Auch im Jahr 2024 war unser Verein sehr aktiv und es gab viele Begegnungen 

an den diversen VEP- Anlässen und OKV-Veranstaltungen. Gesellig starteten 

wir im Januar mit unserem traditionellen Fondue- Essen im Restaurant 

Obertor. Unsere Jubiläums- GV fand mit rund 100 Mitgliedern und Gästen im 

Werkgebäude Elgg statt. Das feine Essen, die vielen interessanten 

Gespräche, das schöne Ambiente und das gute Spiel der Reitermusik Elgg 

trugen das Ihre zu einem gelungenen Anlass bei. Der Horse Agility Kurs in der 

kleinen Reithalle in Elgg war auch in diesem Jahr sehr gut besucht. Während 

des ganzen Kurses wurde stets an der noch besseren und feineren 

Kommunikation zwischen Menschen und Pferden gefeilt. Im Frühjahr führten 

wir zusammen mit dem KVHTG die Winterabschlussprüfungen durch. Die 

Dressur am Morgen wurde durch uns organisiert. Richter Conny Schär durfte 

viele gut gerittene Programme bewerten. Es war ihm eine Freude. Leider 

musste das Springen am Nachmittag in die Halle verlegt werden, die 

Regenfälle in der Woche zuvor machten dem KVHTG einen Strich durch die 

Rechnung. Nichtsdestotrotz war es ein durchaus gelungener Anlass und ein 

guter Start in die neue Saison. Der Auffahrtsritt geführt durch Linda Küpfer 

führte die 10 Teilnehmerinnen von Elgg nach Ettenhausen und hinauf in die 

Heurüti, wo feine Sandwiches und Kuchen auf die hungrigen Reiterinnen 

warteten. Während des Sommers fanden neben den diversen OKV- 

Prüfungen keine VEP- Anlässe statt. Das nächste Highlight war dann der von 

uns organisierte OKV- Patrouillenritt-Final mit 55 Equipen. Wir dürfen auf 



einen sehr gelungenen Anlass bei perfekten Bedingungen zurückblicken. Im 

Oktober ging es weiter mit dem Derby-Tag. Leider hatte es auch bei diesem 

Anlass in den Tagen zuvor stark geregnet. Daher mussten wir den Derby- 

Parcours in der Halle aufstellen. Dies tat aber keinen Abbruch an der guten 

Stimmung. Im Dezember trafen wir uns zum gemütlichen Samichlausritt 

geführt durch Corinne Bosshard. Den Jahresabschluss bildete der Caprilli-Test 

und die Springmeisterschaft. Trotz ziemlichen Schneefalls konnten beide 

Anlässe durchgeführt werden. Und so liessen wir das Vereinsjahr im 

„Vereinsstübli“ in Aadorf gemütlich ausklingen.  

Einen herzlichen Dank allen Helfern, Organisatorinnen und Teilnehmern. Ihr 

macht das VEP- Vereinsleben lebendig und interessant. Danke 

Corinne Bosshard schaffte es auch im 2024 im OKV Cup, im Coupe, in der 

Mannschaftsdressur, für den Patrouillenritt und für die Vereinsmeisterschaft 

VEP-Equipen zusammen zu stellen.  

Im OKV Cup starteten wir mit einem 10. Rang in Rüti eher verhalten. Der 3. 

Rang auf dem Pfannenstiel und Rang 4 in Turbenthal bewiesen, dass wir auch 

in diesem Jahr eine gute Equipe am Start hatten. Der 3. Rang in Gossau ZH 

sicherte uns dann die Finalteilnahme. Beim Final in Wittenbach konnten wir 

mit vier weiteren Equipen um Silber und Bronze stechen. Schlussendlich 

konnten wir uns über den ausgezeichneten 5. Schlussrang freuen.  

Bei der Coupe Quali in Uster hatten wir ein bisschen Pech. Einige Hindernisse 

mussten zwei Mal angeritten werden und ein Hindernis wurde dann auch 

einmal zu viel überwunden. Dies bedeutete leider die Disqualifikation. Der 

Final in Henau fand somit ohne uns statt.   

Unsere Patrouillenritt Equipe mit Corinne Walzer und Manuela Tanner 

sicherten sich mit einem 2. Rang bei der Qualifikation in Dinhard die 

Finalteilnahme. Da Corinne für die Organisation des Finals verantwortlich war, 

durfte sie natürlich nicht mitreiten. Mit Petra Tettamanti wurde schnell ein 

Ersatz gefunden. Unsere Equipe belegte schlussendlich den sehr guten 20. 

Schlussrang.  

Die Dressurequipe nahm in diesem Jahr an allen vier Qualifikationen teil. In 

Niederrohr reichte es mit dem 7. Rang knapp nicht für die Finalqualifikation. 

Mit dem zweiten Rang in Werdenberg war die Teilnahme dann aber gesichert. 

Mit einem 10. Rang in Aadorf und Rang 5 in Grüningen zeigte unsere Equipe 

mit Jenny, Aline und Nicole respektive Annina ihre Konstanz. Schlussendlich 

konnten sie sich über den guten 8. Schlussrang am Finaltag in Bülach freuen.  

Die Vereinsmeisterschaft in Schaffhausen startete mit zwei sehr guten 

Leistungen im Dressurviereck. Leider war dann das Pferd unserer ersten 

Geländereiterin nicht ganz fit und so mussten wir aufgeben.  

Herzlichen Dank allen Equipenreiterinnen, Fans, Teilnehmern an unseren 

VEP- Anlässen, Helfern und Freunden des VEP. Dank euch lebt unser Verein. 

Es ist schön einen solch tollen Verein zu präsidieren. 



Die Vizepräsidentin dankt Angela Sutter für den grossartigen Einsatz für den 

Verein und die Versammlung dankt mit grossem Applaus. 

 

4. Jahresrechnung und Revisorenbericht 

 

Die Jahresrechnung schliesst dank grosszügiger Spenden und dem Gewinn 

aus dem Patrouillenritt-Final positiv ab. 

Corinne Bosshard zählt die Spender namentlich auf: 

 

- Hans Jud   Fr. 3'000.00 

- Dieter Hauser  Fr. 1000.00 

- Gemeinde Elgg  Fr. 500.00 

- RV Elgg   Fr. 450.00 

- KVHTG   Schenkung der Platzgebühren für Trainings 

- Patrouillenritt-Final Fr. 5051.76 

 

Bilanz per 31.12.2024 

Aufwand  Ertrag  

Jahresbeitrag OKV 2‘126.00 Mitglieder 7‘060.00 

Nenngelder OKV 2‘320.00 Veranstaltungen 5‘051.76 

Anlässe 16‘440.65 J&S, BASPO,  0 

Benützung 
Infrastrukturen 

620.00 Spenden 10‘475.95 

Verwaltungskosten 1‘160.89 Finanzerträge 479.70 

    

Total Ausgaben 22‘667.54 Total Einnahmen 23‘067.41 

Gewinn 399.87   

 

Vereinsvermögen per 31.12.2024 

Vereinsvermögen 31.12.2023 
 

74‘739.31 

Vereinsvermögen 2024 
  

 Kasse 760.50   
Postfinance/ Postcheck 16‘577.18 

 

 Postfinance/ E- Sparkonto 0  

 ZLB, Vereinskonto 8‘231.50  

 Wertschriften 50‘000.00  

 Debitoren 0  

 Trans. Aktiven 570  

 Rückstellungen -1‘000.00  

    

Vereinsgewinn 24   399.87 

Eigenkapital 31.12.2023 75‘139.18 75‘139.18 

 



Bart Krenger verliest den Revisorenbericht und empfiehlt der Kassierin 

Corinne Bosshard Décharge zu erteilen. Die Versammlung stimmt mit Applaus 

zu. 

 

5. Mutationen 

 

Der leichte Rückgang der Mitgliederzahlen hält weiter an. 7 Austritten stehen 3 

Neueintritte gegenüber. 1 Verstorbener. 

 

 

6. Jahresbeitrag 

 

Soll wie bisher belassen werden, was die Versammlung genehmigt. 

 

 

7. Wahlen 

 

In diesem Jahr sind die Rücktritte von Tina Wüthrich und Corinne Bosshard 

eingegangen. Die Funktionen von Tina Wüthrich übernimmt Corinne Walzer. 

Sie wird einstimmig gewählt. 

Angela Sutter wird ebenfalls für weitere 3 Jahre gewählt. 

Als neue Kassierin wird Tina Würmli vorgestellt. Sie ist seit Jahren aktiv im 

Verein und hat als Buchhalterin der Fa. Würmli Erfahrung mit der 

Rechnungsführung. Sie wird einstimmig gewählt. 

Neu wird Linda Küpfer das Resort Veranstaltungen und Freizeitreiten von 

Corinne Walzer übernehmen. Auch sie wird einstimmig gewählt. 

 

Wie alle Vereine sucht auch der VEP motivierte Mitglieder für die 

Vorstandsarbeit. Jede/jeder der sich angesprochen fühlt möchte sich bitte 

melden. Danke. 

 

8. Tätigkeitsprogramm 

 

Zum mitgeschickten Programm erwähnt Angela Sutter, dass der KVHTG am 

11.4.2025 den Platz auf der Friedau öffnen wird. Der RVE wird ebenfalls in 

den nächsten Tagen den Reitplatz im See öffnen. 

 

 

9. Ehrungen 

 

Susanne Bänziger erhält die Urkunde für 50 Jahre VEP Mitgliedschaft und die 

süsse Überraschung aus den Händen der Präsidentin. 

Esther und Erhard Hug sind bereits seit 40 Jahren im VEP aktiv. 

Daniela Scherrer und Jürg Scherrer werden für 20 Jahre Mitgliedschaft geehrt. 

 



Da im Moment keine Dressur-, Military- und Springmeisterschaft durchgeführt 

wird, werden diese Pokale auch nicht überreicht. 

Für den Vereinsmeistertitel sind verschiedene Kriterien massgebend. 

 

Der Vorstand empfiehlt der Versammlung Esther und Erhard Hug zu 

Ehrenmitgliedern zu küren.  

Corinne Bosshard und Tina Wüthrich halten eine Laudatio und würdigen die 

Verdienste der beiden um den VEP und das RSZ Elgg. Seit 40 Jahren sind sie 

überaus aktive Mitglieder im VEP. Erhard ist seit 30 Jahren Revisor unserer 

Vereinskasse. Sie sind immer bereit zu helfen, überall einsetzbar, bei jedem 

Wetter. Corinne erwähnt nur einige der Funktionen, welche sie bekleidet 

haben. z.Bsp. unermüdliche Helfer beim Concours des RSZ Elgg, als 

Mitglieder in der Quadrille in Showprogrammen, als Equipen Reiter und heute 

noch treue Fans unserer Equipen… 

Als Helfer beim Abreiten, Pferdeführer, Samariter und auch ihr Pferdehotel ist 

sehr beliebt, da sie ausgezeichnete und erfahrene Reiter sind. Beide 

fungieren immer noch als «Oberbereiter» bei Jenny Eicher und Esther 

Sennhauser. 

 

Esther und Erhard Hug werden unter grossem Applaus der Versammlung zu 

Ehrenmitgliedern ernannt. Herzliche Gratulation! 

 

 

10. Umfrage/Diverses 

 

Da keine Wortmeldungen gewünscht werden, beendet Angela Sutter die GV 

um 20.50 Uhr unter Applaus der Teilnehmer. 

 

Für das Protokoll verantwortlich: 

 

Jürg Scherrer 

 

 

 

 

 

Elgg, 16. April 2025 

 

Präsidentin       Aktuar 

Angela Sutter      Jürg Scherrer 

 

 


